
Protokoll der Sitzung des Pfarrgemeinderates
St.Sebastian, Lobberich vom 12. April 2005
Anwesend waren die Damen und Herren
Bertges, Blix, Boyxen, Cloerkes, Gartz, Götzenberger, Hüskes, Ploenes, Sagel, Schierkes,
Schlottbom, Schmeink,  Wolfers,
Es hatten sich die Damen und Herren Adrians, Aldenkirchs, Bergers, Fußangel, Jansen,
Kerkhoff, Schröder (wurde zu spät eingeladen) entschuldigt.
Gäste: Manfred Hormes und Tobias Henrichs.

TOP1: Besinnung, Formalia

Herr Schmeink sprach ein geistliches Wort - Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt - 
Die Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung wurde nach kurzer Aussprache auf
die nächste Sitzung verschoben. Dazu soll auch eine im Punkt 7 modifizierte Fassung
vorgelegt werden. Die Veröffentlichung (auch im Internet) erfolge erst nach der
Genehmigung in der nächsten Sitzung. (Beschluss einstimmig bei 2 Enth. und 1
Gegenst.).
 

TOP 2 Herr Henrichs stellt sich vor

Der neue Kirchenmusiker Herr Tobias Henrichs stellte sich und sein Arbeitsfeld vor. Es
wurde erkannt, dass noch zu überlegen sei, welche Auswirkungen sich aus der Kürzung
des BU auf 70 % ergeben. Man wünschte Herrn Henrichs einen guten Start.
 

TOP 3 Bericht vom Gespräch der Priester mit Dekan Schweikert wegen
Gottesdiensten in der Weggemeinschaft.

Dieser Punkt wurde wegen der Erkrankung von Herrn Pfarrer Kerkhoff vertagt.
 

TOP 4 Pfarrfesterlös 2005
a)- Verwendung eines Anteils für Weltjugendtag WJT?
b) Antrag: Kinderhaus in Bulgarien

Zu Punkt b) stellte Herr Hormes das Projekt in Bulgarien und die Trägerorganisation
ausführlich vor. www.dhst.org  Bei 2 Enthaltungen wurde die Finanzierung des
vorgestellten Projektes beschlossen. In Zukunft wolle man aber verstärkt kirchliche
Entwicklungsprojekte in den Blick nehmen, nach Möglichkeit solche mit Kontakten zu
unserer Gemeinde.
Zu Punkt a) stellte Herr Schierkes den Stand der Vorbereitungen vor. 
Es wurde einstimmig beschlossen: "die Hälfte des Pfarrfesterlöses ist für
Unterstützungsmaßnahmen vor Ort im Zusammenhang mit dem WJT bestimmt"
 



TOP 5 Bericht aus dem Kirchenvorstand KV -
Neuwahl Vertreter PGR im KV

Herr Cloerkes berichtete von der letzten Kirchenvorstandssitzung, die zu seinem Rücktritt
führte. Er stellte die Hintergründe dar. Er betonte aber angesichts der Kürzungen die
Wichtigkeit einer guten Zusammenarbeit zwischen PGR und KV, die er in der letzten
Sitzung gefährdet sah. In der Zwischenzeit habe es aber eine klärende Aussprache
gegeben. Frau Boyxen schlug für die Zukunft ggf. gemeinsame Sitzungen mit dem
Kirchenvorstand vor.
Herr Schmeink wurde einstimmig zum neuen Vertreter des PGR im KV gewählt.

TOP 6 Zukunft des Pfarrbriefs
SA Öffentlichkeitsarbeit verantwortet ihn nicht mehr.

Herr Schmeink und Herr Cloerkes vom SA Öffentlichkeitsarbeit teilten mit, dass der
Ausschuss nicht mehr am Pfarrbrief mitarbeiten wird. Sie erläuterten auch die Gründe.
Auch andere aus dem PGR fanden sich nicht, für die Redaktion des Pfarrbriefes
Verantwortung zu übernehmen. Es wurde festgestellt, dass die Redaktion und die
Verantwortung für den Pfarrbrief damit an das Pastoralteam und das Pfarrbüro fallen.
 

TOP 7 Ausblick PGR-Wahlen im Herbst
– wie suchen wir Kandidaten? Bildung eines Wahlausschusses

Es wurde erfragt, wer aus dem jetzigen PGR im Herbst zur Wiederwahl kandidiere. Dabei
wurde deutlich, dass einige Mitglieder nicht mehr kandidieren wollen und auch für die
Vorstandsarbeit noch keine Interessenten feststehen.     
Es wurde dreierlei beschlossen. 
a) Es soll im Vorfeld der Wahlen (Ende August/ Anfang-Mitte September) eine
Informationsveranstaltung über Sinn, Selbstverständnis, Arbeitsweise und Aufgaben des
PGR stattfinden - dies ggf auf Ebene der GdG. Herr Cloerkes wurde beauftragt, dazu mit
dem Bildungsverbund Kontakt aufzunehmen.             
(Anmerkung: Der Bildungsverbund hat zwschenzeitlich die Durchführung zugesagt).
b) der Vorstand soll eine breite Kampagne einleiten, um alle Gruppen, Verbände und
Vereine zu informieren und zu motivieren, Kandidaten/innen aufzustellen.
c) Der Wahlausschuss soll erst in der nächsten Sitzung gebildet werden.          
 

TOP 8: Verschiedenes

 ----
 
Schluss der Sitzung gegen 22.10 Uhr
 
 
Stefan Cloerkes


